

“Estamos comprometidos con el cliente, la calidad y Canarias”

JUAN ANTONIO DOMÍNGUEZ
PRESIDENTE DE LA EMPRESA EMBOTELLADORA DE AGUA MINERAL FONTEIDE

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

Juan Antonio Domínguez considera que innovar e invertir en la calidad del producto son las claves del futuro de su empresa. El presidente de Fonteide explica que, en el caso de su compañía, se ha decidido invertir en laboratorios internos y externos, que están integrados por técnicos altamente cualificados y especializados en seguridad alimentaria, quienes además realizan rigurosos controles a lo largo de toda la cadena productiva, desde el origen, que es el trabajo de captación, y hasta el producto final. Por la implantación de estas medidas, la empresa ha sido merecedora de la certificación ISO 22000:2005, que acredita los Sistemas de Gestión de la Inocuidad de los Alimentos. Es hasta ahora la única del sector en Canarias que ha obtenido este reconocimiento.

¿Cuál es el secreto del agua fonteide?

“Nuestra agua se envasa tal y como se extrae de la naturaleza,



El presidente de Fonteide, Juan Antonio Domínguez. / DA

“Nosotros no pretendemos compararnos con nadie: Fonteide es una marca única”

sin ningún tipo de tratamiento, manteniendo siempre su pureza original. Tal vez por ello el cliente lo agradece”.

todos nuestros esfuerzos en hacer compatible la calidad y rentabilidad empresarial con el desarrollo sostenible”.

¿Qué ha supuesto para usted dirigir una empresa de las características de Fonteide?

“Una gran satisfacción y un enorme reto. La empresa fue fundada por la familia Regalado, con la que conservo una magnífica relación, y tras tomar las riendas de la presidencia me pareció que aquel legado era algo que había que cuidar y desarrollar con mucho cariño. Por eso, Fonteide sigue siendo hoy una gran familia en la que todos trabajamos por un objetivo común: hacer llegar al consumidor el agua mineral natural Fonteide con las máximas exigencias de calidad”.

¿En qué se diferencia el agua Fonteide de la competencia?

“No pretendemos compararnos con nadie. Somos una marca única y diferenciada. Disponemos de un manantial natural, enclavado en el subsuelo de las cumbres del municipio de La Orotava y del Parque Nacional del Teide, donde el agua permanece protegida de cualquier contaminación, pura y sana, adquiriendo la calidad necesaria que la hacen altamente beneficiosa para la salud”.

Compromiso

► Juan Antonio Domínguez es natural del Valle de La Orotava. Emigró a los 16 años a Venezuela, donde comenzó repartiendo garrafrones de agua con un camión. En los años 80, decidió invertir sus ahorros en Tenerife creando una empresa familiar en los sectores de la construcción y la agricultura. Refugiado en el anonimato, pero siempre comprometido con su trabajo, al que dedica muchas horas diarias, en 2004 fue nombrado presidente de Fonteide.

► Sus aguas fueron declaradas de utilidad pública a través del Real Decreto del 8 de junio de 1996, que reconoce el derecho a la utilización de la denominación y la condición de agua mineral natural.



► El proceso comienza cuando el agua de lluvia o nieve se va filtrando lentamente a través de los suelos volcánicos

de las cumbres de La Orotava. Tras un largo viaje subterráneo en el que el agua adquiere su pureza y los minerales le proporcionan un equilibrio, el agua llega finalmente a un manantial, situado a más de 300 metros de altitud.

La empresa pública Grafcan participa en el sistema cartográfico de Cabo Verde

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

La Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente del Gobierno de Canarias, a través de su empresa pública Cartográfica de Canaria, SA (Grafcan), ha participado en la implantación y desarrollo del Sistema de Información Territorial (SIT) en Cabo Verde.

Este servicio estratégico gratuito incluye datos geográficos, territoriales, urbanísticos y medioambientales.

Una de las más potentes de Europa, esta herramienta de ordenación territorial favorece la mejora de la prestación de los servicios públicos y de la modernización de la Administración.

El Ejecutivo regional colabora en esta iniciativa con la Dirección General de Relaciones con Á-

frica, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y el Ministerio de Descentralización, Hábitat y Ordenación del Territorio de Cabo Verde.

La implementación del Sistema de Información Territorial en Cabo Verde permitirá racionalizar los procesos de manejo y gestión de la información, así como instalar sistemas que contribuyan a un desarrollo armónico y controlado de los territorios de esa república africana.

La presentación de esta iniciativa se produjo en el taller Sistemas de Información Geográfica aplicados a la Gestión del Territorio, el 27 de enero.

En apenas un año, el desarrollo del proyecto ha permitido producir la cartografía 1:5.000 de todo Cabo Verde y ortofotografías de alta resolución.



Juan José Hernández Rubio, consejero delegado de Hospiten

Juan José Hernández Rubio ha sido nombrado consejero delegado del Grupo Hospiten, en sustitución de Francisco Cobiella Suárez. Hernández era director general desde 2000 y anteriormente se encargó de la dirección financiera del grupo. Esta designación se inscribe en el “planificado y necesario relevo generacional que debe producirse en toda empresa con el objetivo de afrontar una etapa marcada por hechos tan importantes como la adquisición del centro oncológico MD Anderson, en Madrid, y la consolidación de Hospiten en Jamaica con la compra de la clínica MoBay Hope. / DA